

Le parking des Esplageolles enfin en travaux

Sur ce site stratégique en friche depuis des années, la Métropole aménage depuis quelques jours des places de stationnement supplémentaires

Les gilets orange ont envahi les lieux, les engins s'activent depuis le début de semaine. Le parking des Esplageolles, laissé en friche depuis plus d'une décennie, s'apprête enfin à renaître de ses cendres. « *Un symbole fort* », explique la maire Nathalie Bicaïs. Car depuis 2001, les projets ont été nombreux nombreux, mais aucun n'est parvenu à voir le jour. « *Nous avons déjà soumis l'idée d'un parking en entrée de ville afin de valoriser le commerce de proximité du temps d'Arthur Paecht. En 2008, Marc Vuillemot avait repris la main un temps avant d'abandonner l'idée. Pourtant la Chambre régionale des comptes avait statué que de nouvelles places de parking étaient essentielles pour la relance du centre-ville. Le chantier était malgré tout resté en l'état avec quelques cache-misères ici et là venues s'ajouter avec le temps* », poursuit l'intéressée.



Depuis le 14 janvier dernier, les engins déblaient le terrain.

(Photo C. Go.)

En 2018, Nathalie Bicaïs et Jean-Pierre Colin avaient annoncé avoir trouvé en la personne de Jacques Mikaelian un investisseur désireux de réaliser des travaux d'une grande envergure, avec la construction notamment d'un parking à étages de 250 places, un rez-de-chaussée commer-

cial et des bureaux.

Un « coup de propre »

Le promoteur étant décédé, cet ambitieux projet s'est éteint avec lui. Que faire alors de cette friche de 1 500 m² située à l'entrée de la ville, juste à côté de Pôle emploi ? L'élue re-

prendre : « *Nous allons faire au mieux : un gros coup de propre sur la structure et créer un maximum de places de parking, soit une quarantaine. Il n'est plus question d'avoir à La Seyne des zones d'ombre. Cet espace permettra d'apaiser la circulation en cœur de ville. Un parking de ce côté-ci, c'est aussi per-*

mettre aux voitures qui passent de privilégier les courses chez les petits commerçants plutôt que dans les grandes enseignes. » Non loin de là, la maire annonce que des travaux vont bientôt être réalisés à la Bourse du travail. Les associations pourront profiter des lieux et trouver également un parking tout proche les jours de manifestations.

« *Tout ceci fait partie d'une stratégie globale qui vise à rendre meilleur le quotidien de tous* », martèle la première magistrate. Les travaux, d'un montant de 50 000 euros, sont financés par la Métropole TPM, compétente en matière de stationnement.

Les nouvelles places créées seront en zone bleue donc gratuites pendant un maximum de 2 heures, de quoi laisser le temps aux Seynois de faire leurs courses sur le marché et en centre-ville.

C. GO.

Info express

Le centre de vaccination prépare la deuxième phase



La députée de la septième circonscription Emilie Guérel est venue visiter hier matin le centre de vaccination situé dans les locaux de l'ESAJ Berthe. La parlementaire a pu constater l'efficacité du centre situé stratégiquement en bordure d'autoroute afin d'être accessible aux habitants de tout l'ouest-Var. En effet, les Seynois ne représentent que 30 % des personnes vaccinées. Le directeur de cabinet du préfet, également présent, a expliqué que les services de l'État préparent la deuxième phase de la vaccination. Le centre devra assurer dans le même temps la première et la seconde vaccination.

(Texte et photo P. F.)